



ERDINGER Meister-Cup 2022: Das sind die Gewinner

Beitrag

Der ERDINGER Meister-Cup 2022 hat ein würdiges Finale bekommen. Bei traumhaften Fußballwetter feierten Spieler und Fans auf dem bestens präparierten Sportgelände des FC Moosburg ein fantastisches Fußballfest. Moderator und Stadionsprecher Andy Wenzel sorgte für tolle Unterhaltung und die perfekte Organisation des FC Moosburg sowie des Bayerischen Fußball-Verbands für einen reibungslosen Ablauf.

Auch sportlich überzeugte das Turnier. Nach spannenden Spielen setzten sich bei den Herren die SpVgg Pfreimd im Finale mit 2:1 gegen den 1. FC Geesdorf durch. Bei den Frauen behielt der FC Forstern II mit 2:1 nach Sechsmeterschießen gegen den SC Amicitia München die Oberhand. Die jeweils dritten Plätze sicherten sich die SpVgg Hankofen-Hailing (2:1 vs. Herren TSV Geiselbullach) und die SpVgg Germania Ebing (1:0 vs. Frauen 1. FFC Hof). ([Alle Ergebnisse des Landesfinale](#))

Bei der Siegerehrung herrschte dann ausgelassene Stimmung. Die Gewinnerteams erhielten aus den Händen von Sandra Hofmann (Vorsitzende Verbands-Frauen- und Mädchenausschuss, Bayerischer Fußball-Verband) und Robert Schraudner (Vizepräsident, Bayerischer Fußball-Verband) die Henkelpokale. Als verdienten Lohn für ein herausragendes Turnier geht es für die SpVgg Pfreimd und den FC Forstern II ins Trainingslager „dahoam“ in die Sportschule Oberhaching. Der 1. FC Geesdorf und der SC Amicitia München dürfen sich als Zweitplatzierte auf eine ERDINGER Meisterparty für 50 Personen freuen. Für die Dritten, die SpVgg Hankofen-Hailing und den 1. FFC Hof, gab es einen vollständigen adidas Trikotsatz.

Sandra Hofmann (Vorsitzende Verbands-Frauen- und Mädchenausschuss, Bayerischer Fußball-Verband): *„Herzlichen Glückwunsch an die Siegerteams aus Forstern und Pfreimd. Wir haben heute einen tollen Turniertag erlebt, bei dem alle Teams voll auf ihre Kosten gekommen sind. Der ERDINGER Meister-Cup 2022 war einmal mehr der krönende Abschluss der Saison.“*

Robert Schraudner (Vizepräsident, Bayerischer Fußball-Verband): „Spannende Spiele, eine hervorragende Organisation und traumhaftes Wetter: Heute hat wirklich alles zusammengepasst. Mein großer Dank geht an den Ausrichterverein FC Moosburg und unseren Partner ERDINGER Weißbräu, die diesen Tag möglich gemacht haben.“

Theresa Strohofer (Eventmanagerin, ERDINGER Weißbräu): „Der ERDINGER Meister-Cup 2022 in Bayern war ein voller Erfolg – wir hatten bei allen Turnieren spannende Spiele, eine überragende Stimmung und perfekte Gastgeber. Wir gratulieren den Siegerteams. Sie haben sich den Titel ‚Meister der Meister‘ absolut verdient. Unser Dank geht an alle teilnehmenden Vereine, die den Meister-Cup zu dieser sensationellen Veranstaltung machen. Auch die Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Fußball-Verband als starken Partner war einmal mehr herausragend.“

Mehr Informationen zum ERDINGER Meister-Cup 2022 unter:

- www.bfv.de/erdinger
- www.erdinger.de/markenwelt/weissbier/wdf/meistercup.html

Bericht und Fotos: Erdinger Weißbräu





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Erding
2. Erdinger Weißbräu
3. München-Oberbayern